

Monterrey, Nuevo León, 16 de agosto de 2016

EL FUTURO DE LOS JÓVENES DEPENDE DE SU TALENTO Y DE SU DEDICACIÓN PARA CONTRIBUIR A UN MEJOR MÉXICO: DR. LUIS VIDEGARAY

El Secretario de Hacienda y Crédito Público, Dr. Luis Videgaray Caso, participó en la ceremonia de entrega de becas de la Tercera Generación del Programa *Líderes del Mañana* del Tecnológico de Monterrey, campus Monterrey, donde 212 jóvenes de todo el país recibieron un apoyo de 100% por parte de la institución para realizar sus estudios.

En el marco del evento, el Dr. Videgaray Caso dijo que “el futuro de los jóvenes no sólo depende de los recursos que tienen, sino también de su talento y de su dedicación para contribuir a un mejor México”.

Refirió que desarrollar capital humano de calidad en el país es una línea de acción estratégica del Comité Nacional de Productividad (CNP), órgano presidido por el Secretario de Hacienda e integrado por el sector público, privado, trabajadores y academia.

En colaboración con la iniciativa privada, comentó que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) trabaja de la mano con el Tecnológico de Monterrey en temas fundamentales para impulsar los conocimientos de los jóvenes y las empresas mexicanas en beneficio del país.

Por ejemplo, en materia de la industria aeroespacial, el Tecnológico de Monterrey ayuda a las pequeñas y medianas empresas para convertirse en proveedores competitivos de esta industria.

De igual forma, señaló que en el sector comercio, que es una de las actividades que genera mayor empleo, “los alumnos están yendo a los negocios a enseñarles a sus dueños técnicas de administración, flujos de cajas, inventarios, para que sean más productivos”, dijo el Dr. Videgaray Caso.

Por su parte, el Presidente del Tecnológico de Monterrey, Dr. Salvador Alva, dio a conocer el Plan Estratégico 2020 de dicha institución académica, enfocado a transformar el modelo pedagógico, como la oportunidad para revolucionar la educación en México.

En 2014 se creó *Líderes del Mañana*, programa de innovación y transformación social, que forma parte de una de las siete iniciativas estratégicas del Tecnológico de Monterrey. Representa un esfuerzo importante para impulsar la formación de los estudiantes más

destacados, menos favorecidos económicamente y con potencial transformador en México. Actualmente más de 550 alumnos forman parte de este Programa, 9,000 estudiantes solicitaron la beca de estudios este año.

En el evento también estuvieron presentes el Gobernador de Nuevo León, Jaime Rodríguez Calderón; el Presidente del Consejo del ITESM, José Antonio Fernández Carvajal; el Rector del ITESM, David Noel Ramírez; los Consejeros Eduardo Garza T, Eugenio Garza Herrera y Armando Garza Sada, así como los alumnos más destacados de las dos primeras generaciones, directivos nacionales, donantes, consejeros, profesores, egresados y familiares.

--0--